

## La deuda pública rompe por primera vez la barrera de los 800.000 millones

Escrito por tucapital.es - 12/04/2011 07:27

---

La deuda pública supera por primera vez, los 800.000 millones de euros, o lo que es lo mismo, nada menos que el 75% del Producto Interior Bruto (PIB).

Se trata, con diferencia, del mayor nivel alcanzado en términos absolutos, y se explica fundamentalmente por la mala evolución de la economía y el consiguiente aumento del déficit presupuestario. Al acabar el año 2007, el endeudamiento de todas las administraciones territoriales -Estado, comunidades autónomas y corporaciones locales- se situaba en 502.000 millones de euros. ¿Qué significa esto? Pues que la factura de tres años de crisis y recesión asciende ya a más de 300.000 millones de euros.

[http://www.elconfidencial.com/fotos/noticias\\_2011/2011041188grafico1.jpg](http://www.elconfidencial.com/fotos/noticias_2011/2011041188grafico1.jpg)

Vamos que se han gastado ese dinero a cuenta de los impuestos de nuestros hijos y nietos!!!

Buena herencia les vamos a dejar.

Salu2.

=====

## Re: La deuda pública rompe por primera vez la barrera de los 800.000 millones

Escrito por andreseljedi - 13/04/2011 00:43

---

Yo creo que esto tiene que explotar por algun lado.  
No se puede vivir del crédito infinitamente.

Y eso pasa porque los gobiernos tiran de la deuda, como si fuera una máquina de imprimir billetes. DEberia de aprender de las empresas y los ciudadanos que no gastan más de lo que ingresan.

=====

## Re: La deuda pública rompe por primera vez la barrera de los 800.000 millones

Escrito por sin1duro - 13/04/2011 08:42

---

desde luego que tendrían que aprender, pero al contrario ellos se aprovechan y aprietan y aprietan...

y sobre lo de una máquina de imprimir billetes: pq no mandan un pliego de estos que salen en la tele tan bonitos, todo lleno de billetes, uno por casa, y nosotros ya nos encargaremos de recortarlos... cuando pequeña siempre pensaba que qué fácil, que por qué no nos lo enviaban a casa para reyes... :blush:

sé que es un hilo bastante serio, pero el comentario de Andres me ha traído ese recuerdo :blush:

=====

## Re: La deuda pública rompe por primera vez la barrera de los 800.000 millones

Escrito por andreseljedi - 14/04/2011 01:15

---

Nuestra deuda es bestial y ha sido como consecuencia de tirar del crédito durante estos 2 últimos años, pero como buenos ahorristas, hay que admitir que la UE está haciendo lo correcto aunque nos joda. El control del déficit es primordial.

Pero cuando pienso en USA que debe el doble que toda la UE, y encima tiran más y más de deuda, ya deben lo mismo que todo si PIB. Pienso que llegará el momento en que no habrá profesores, policías, médicos, carreteras nuevas, etc porque sencillamente no habrá de donde pagarlos, porque el sistema hará crack. [http://www.ahorristas.net/images/fbfiles/images/us\\_national\\_debt.jpg](http://www.ahorristas.net/images/fbfiles/images/us_national_debt.jpg)

=====

## Re: La deuda pública rompe por primera vez la barrera de los 800.000 millones

Escrito por tucapital.es - 14/04/2011 09:35

---

Si ves la gráfica tenemos un crecimiento exponencial... si sigue a este paso, deberemos pronto más que USA.

Salu2.

=====

## Re: La deuda pública rompe por primera vez la barrera de los 800.000 millones

Escrito por peseta - 14/04/2011 09:50

---

La pendiente de esas gráficas asusta...

Y lo peor es que muchos españoles no son conscientes de como bien decís, la herencia de país que nos va a quedar...

Vaya futuro para nuestro hijos.. No se presenta muy alentador..

La política económica de España en estos últimos tiempos me parece un desastre monumental..

=====

## Re: La deuda pública rompe por primera vez la barrera de los 800.000 millones

## millones

Escrito por ismaac - 14/04/2011 10:36

---

La verdad que viendo la gráfica esto tiene muy mala pinta y como no se tomen medidas esto romperá fijo tarde o temprano.

=====

## Re: La deuda pública rompe por primera vez la barrera de los 800.000

### millones

Escrito por andreseljedi - 15/04/2011 00:33

---

Es que ahora estamos pagando la nefasta política económica del gobierno durante los últimos 3 años, que ha tirado del gasto público, y ahora estamos muy endeudados.

Y como la economía no levanta, pues ahora toca tijeretazo e impuestazos.

=====